

Inauguration du groupe scolaire Roland Leroy



La rentrée scolaire 2024 a vu une nouvelle école ouvrir ses portes aux élèves stéphanois. Après un coupé de ruban le 4 septembre, le groupe scolaire Roland Leroy, situé 1 rue des Jonquilles, est inauguré ce samedi 28 septembre 2024 à partir de 11h.

Le point de rendez-vous est donné rue Pierre Sépard. Le temps inaugural sera précédée d'une visite du groupe scolaire.

Joachim Moyses, Maire de Saint-Etienne du Rouvray : « Je suis très heureux et très fier d'inaugurer ce nouveau groupe scolaire Roland-Leroy qui s'inscrit pleinement dans le projet municipal à Saint-Etienne-du-Rouvray. Ce nouvel équipement polyvalent, moderne, adapté, accessible et ouvert sur le quartier accueille dans les meilleures conditions près de 280 enfants depuis la rentrée scolaire. C'est un véritable outil pour l'émancipation et l'épanouissement des jeunes stéphanois et de leur famille que nous inaugurerons officiellement le samedi 28 septembre. »

Plus qu'une simple école, le groupe scolaire Roland Leroy, c'est :

- Un investissement de **18 millions d'euros**
- **16** classes de maternelle et élémentaire
- Jusqu'à **400** élèves accueillis
- **2** cours aménagées et végétalisées à l'écart de la rue
- **1** grande salle de pratique sportive
- **2** salles de danse

- **2** salles de restaurant
- **1** espace de jeux au pied de l'école, accessible en semaine et le week-end
- **3** dortoirs

Qui était Roland Leroy ?

Roland Leroy a marqué l'histoire de Saint-Étienne-du-Rouvray et au-delà. Né à Saint-Aubin-lès-Elbeuf en 1926, Roland Leroy est un homme de culture et d'engagement politique, ancien résistant et militant communiste, il est aussi une figure de la presse française (il a dirigé le journal L'Humanité pendant vingt ans).

Roland Leroy fut d'abord cheminot et fils de cheminot, puis conseiller municipal de Saint-Étienne-du-Rouvray dans les années 1970 et député local à plusieurs reprises.